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小諸市内の小学校の大半は、建築後 40 年以上が経過しており、老朽
化が進んでいます。しかし、短期間のうちにすべての学校を建て替え
ることは難しいため、長期的な学校改築計画の策定が必要になってい
ます。
この計画のたたき台をつくるため、「小諸市長期学校改築計画検討会」
で 1 年間議論が重ねられ、本年 1 月に提言書が提出されたことを受け、
各小学校を会場として、６回にわたる懇談会を開催しました。
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9/30 ㈰　14：00 ～
▶ 6 会場での実施報告　　▶今後の基本方針について

市民交流センター　ステラホール

長期学校改築計画に
関する懇談会 開催報告

「検討会からの提言書についての報告」
「今後の進め方についての説明」「意見交換」

を行いました。

参加者の内訳（年代） 提言書の内容について

問　学校教育課　教育総務係


